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平成 22 年 10 月 20 日 

 

岩沼市議会議長 沼田健一殿 

 

(東部班派遣議員) 

長田 雅裕（副議長） 森 繁男  櫻井 隆  

酒井 信幸 大友 克寿  渡辺 真多 

 

議会報告会開催報告書 

 

議会報告会を開催いたしましたので、その結果を下記のとおり報告します。 

記 

1 日 時 平成 22 年 10 月 16 日(土)第 1 回 13:00 時から 15:00 来場者 1名 

第 2回 18:00 時から 20:00 来場者 9名 

2 派遣場所 矢野目地区中央集会所  玉浦公民館大会議室 

3 報告内容 

(1)議会報告 

①総務常任委員会    (報告者)  森 繁男 

②教育民生常任委員会  (報告者) 大友 克寿 

③建設産経常任委員会  (報告者) 櫻井 隆 

④主な質疑・要望等 

 

矢野目地区中央集会所 

1 性別 主な質疑・要望等の内容 

男 ①グリーンピア岩沼にもっと利益を出せる施設を造ってはど

うか。 

②グリーンピアの運営についてさらなる利益を出せるような

施策を期待する。（要望） 

③火葬場について、なぜ名取市の火葬場が使えないのか。 

④亀塚第一住宅の跡地利用は考えているのか。 

⑤ハナトピアは将来廃止したらどうか。 

⑥三軒茶屋西土地区画に市の公共施設をつくってほしい。 

（要望） 

⑦三軒茶屋西土地区画に補助金等を出しているのか。 

回答議員 主な回答等の内容 

森議員 

大友議員 

渡辺議員 

櫻井議員 

①平成 26 年 3 月まで売買契約の際の約束で開発できない。 

③使用すべきと思います。 

③名取市とは決着済みなので利用は考えられません。 

④現在のところ未定です。 
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櫻井議員 

 

森議員 

⑤平成 26 年 3 月まで借地契約が残っておりますので、それま

でに検討するようです。 

⑦広告費として出しています。 

 

玉浦公民館 

2 性別 主な質疑・要望等の内容 

男 ①一般会計の自主財源率は、他自治体と比較して高いのか。

②小中学校の耐震強度は問題ないか。 

③市庁舎の耐震工事費はどれほどか。 

④焼却施設についての説明会を近隣の町内会で開催してほし

い。（要望） 

回答議員 主な回答等の内容 

森議員 

大友議員 

櫻井議員 

①高い方です。 

②全て耐震補強工事は終了しています。 

③約 5億円です。 

3 性別 主な質疑等の内容 

男 ①総務常任委員会の行政調査について「恵那市」の施設が黒

字化へ転換したポイントはなんですか。 

回答議員 主な回答等の内容 

酒井議員 ①民間人を登用して公共施設への集客を積極的に行った結果

です。 

4 性別 主な質疑等の内容 

男 ①国民健康保険の滞納者に関し、「保険証」は発行しているの

か。 

回答議員 主な回答等の内容 

渡辺議員 ①「短期被保険者証」は発行しているが、「被保険者資格証明

書」は発行していません。 

5 性別 主な要望等の内容 

男 ①阿武隈グランドの草刈り等の維持管理は、防犯対策のため

にしっかりやってほしい。（要望） 

回答議員 主な回答等の内容 

 － 

6 性別 主な質疑等の内容 

男 ①議会報告会のＰＲが足りない。周知の方法を考えたらどう

か。 

回答議員 主な回答等の内容 

酒井議員 ①検討させていただきます。皆さんからも口コミで伝えてい

ただければと思います。 
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7 性別 主な要望等の内容 

女 ①市民バスの運営について、長谷釜地区の児童も乗せていた

だくようお願いします。（要望） 

回答議員 主な回答等の内容 

 － 

8 性別 主な質疑等の内容 

男 ①寺島学習館の現況について教えてください。 

回答議員 主な回答等の内容 

森議員 ①建て替えの方向で検討しています。 

 


